

Cosmética

## El fabricante de Nivea invierte 96 millones en una nueva planta en México

---

Modaes  
22 jul 2014 - 13:06

**Beiersdorf** incrementa su capacidad productiva para el continente americano. El grupo alemán, fabricante de marcas como **Nivea**, acaba de poner en marcha su segunda factoría en México, la más grande del mundo por detrás de la que tiene en Hamburgo. Con estas nuevas instalaciones, que producirán 280 millones de productos cosméticos al año, la compañía busca responder al incremento de su desarrollo en mercados como Estados Unidos y Centroamérica.

La nueva fábrica de **Beiersdorf**, que ha supuesto una inversión de 130 millones de dólares (96 millones de euros), está ubicada a 350 kilómetros de Ciudad de México y a finales de año contará con una plantilla de 600 personas. Actualmente, la planta ocupa ya a 350 trabajadores.

Estas instalaciones producirán, principalmente, cremas, lociones y productos para la ducha y el cuidado de la piel para las marcas **Nivea**, **Eucerin** y **Labello**. Además de la fábrica, el complejo cuenta con un espacio dedicado a investigación y desarrollo en el que **Beiersdorf** desarrollará productos para el mercado local centrados en las necesidades de los consumidores de los países a los que servirá la fábrica.